銚子市立第二中学校だより 第3号 R5.6.22

犬吠に育つ

′ 日々感動・日々充実・ 日々成長 〉



○ 修学旅行 福島〜栃木を訪ねて○

5月17日(水)~19日(金)の2泊3日で修学旅行を実施しました。海沿いで育った生徒達にとっては、初日の緑豊かな山々に囲まれた湖でのカナディアンカヌーやペンションへの宿泊など非日常を満喫できたことと思います。2日目は日新館の見学後、歴史や文化の探索に向かい、体験学習や見学をとおして充実した班別活動を無事に終えることができました。最終日、那須のアミューズメントパークや南ヶ丘牧場ではたくさんの笑顔が見られ、昼食のBBQをお腹いっぱいに味わうことができました。

生徒達はそれぞれの思い出を壁新聞にまとめたりしながら学習の振り返りをしました。早朝の見送りとお迎えにご協力をいただき、ありがとうございました。

















○第1回家庭教育学級が開かれました

6月13日(火)に今年度第1回の 家庭教育学級が開かれました。

市から2名の担当所員が見えて 子どもの家庭での様子や子育ての 悩み等について、すごろくを使った サイコロトークで盛り上がりました。

次回の第2回目は、8月6日(日) に市民センターを会場に「ヨガ教」 室」が計画されています。



○「輝」〜みんなの絆で勝利を掴め〜

6月10日(土)に運動会が行われました。 天候も心配されましたが、昨年同様に 感動的なフィナーレを迎えることができました。

今年は新たな種目として親子対抗綱引きを試みましたが、勝敗に関係なく、会場は多くの歓声と笑顔に包まれました。リーダーとフォロワーがそれぞれの役割を自覚して行事を遂行する中、行事をとおして成長する生徒達の姿に改めて頼もしさを感じました。

PTA役員をはじめ各ご家庭、地域の皆様方からのご ご理解と協力に感謝申し上げます。













校外清掃ボランティア活動

6月19日(月)の午後、全校を縦割りの7グループに分けて、外川駅〜漁港、犬吠駅〜灯台、長崎・君ヶ浜海岸他、学校から半径1km圏内の清掃活動を実施ました。

5/30 第1回学校運営協議会より。

これまでの学校評議員会に代わり、今年から市内の全小中高で学校運営協議会制度がスタートしました。会長、副会長選出の後、校長から学校経営の基本方針や組織編成について説明をし、学校予算の編成及び執行と併せて承認がされました。その後、授業参観を兼ねて施設・設備の見学と給食の試食が行われました。連携から協働へ向けて新たな一歩を踏み出すことができました。



【白組 心を一つに】



【紅組 勝利に向けて】







【白組 応援ダンス】



【本気でやると 本気で悔しい】 【勝敗を超えたところに 本当の感動が】



【紅組 応援ダンス】





【二中伝統 よさこいソーラン】







【令和5年度 運動会 マスク越しでは伝わらない たくさんの笑顔がそこにあった 感動をあいがとう!】